

### Andreas Senner und Stefan Brockfeld testen bei Hessenmeisterschaften für die Hallen DM !



Als Vorbereitung für die deutschen Senioren-Hallenmeisterschaften Anfang März in Erfurt, nahmen Andreas Senner und Stefan Brockfeld außer Wertung an den hessischen Seniorenmeisterschaften in Stadtallendorf teil.

Dort wurde mit der 800m Strecke absichtlich eine Unterdistanz gewählt. In Erfurt wird dann 3000m gelaufen, wofür beide sich Anfang Januar in Düsseldorf eindrucksvoll qualifizierten. Da die Bahn in Stadtallendorf nicht wie üblich 200 Meter lang ist, sondern nur 187 Meter, hatten beide Probleme mit der Renneinteilung. So war es sehr schwierig Zwischenzeiten zu ermitteln. Aber beide Langstreckler spielten auf der kurzen Distanz eine gute Rolle, Andreas gewann mit

## Hessische Seniorenmeisterschaften

Geschrieben von: Dieter

Donnerstag, den 06. Februar 2014 um 11:01 Uhr

---

2:14,96 min sogar den gesamtem Lauf! Auch „Brocki“ landete mit 2:16,80 min ganz weit vorne. Andreas hatte aber noch nicht genug und nahm auch noch am 3000m Lauf teil. Die 800m hatten aber Spuren hinterlassen, sodaß er sich am Ende mit 9:57,09 begnügen musste. Alleine das „Durchlaufen“ bezeichnete Andreas hinterher schon als Erfolg. Für beide war es aber eine wichtige Vorbereitung auf dem Weg zur DM in Erfurt, wo man nichts dem Zufall überlassen will.